



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 29.05.2017 floatend Uhr | Renardo Schlegelmilch

Mount Everest

Heute 64 Jahren hat ein Imker aus Neuseeland Geschichte geschrieben. Der junge Mann, 1 Meter 93 groß, bezwang am 29. Mai 1953 den höchsten Berg der Welt. Ich spreche vom Mount Everest und ich spreche von Edmund Hillary.

Und eigentlich ist das, so ich das sage, Unsinn. Edmund Hillary war nicht alleine. Er hat das nicht allein geschafft, den höchsten Berg der Welt zu besteigen.

Edmund Hillary war ein übermütiger Mann. Klar: sonst wäre er nie losgegangen. Aber zum Glück hatte er seinen erfahrenen Begleiter dabei, Tenzing Norgay. Hillary ist dem immer wieder mal davon gelaufen im Übermut, einmal sogar in einer Felsspalte gelandet. Der Sherpa hat ihn wieder rausziehen können.

Nur zusammen sind sie da oben angekommen. Teamarbeit. Und so mancher Ego-Trippler hat gerade am Mount Everest dafür bezahlen müssen, dass er es unbedingt allein machen wollte.

Es muss auch kein Achttausender sein: Teamarbeit ist klug, wo immer die Luft dünn wird. Gerade wenn wir richtig was zeigen wollen, ist es gut, wenn wir jemand dabei haben, der auch an die Pausen denkt und uns sagt: Bleib ruhig, entspann dich, hast du auch noch genug Sauerstoff dabei?

Renardo Schlegelmilch

Köln

Bildrechte: Gunther Hagleitner (flickr) CC BY 2.0.